

令和2年10月23日(金)

体験入学および岳嶺祭

**体験入学：9月19日(土)**

今年度は、普通科154名、学究科107名の計261名の中学生が体験入学に参加しました。体験授業は、1講座約20名で座席ごとに間隔を取り、本校の55分授業を体験しました。中学生からは、映像を用いて丁寧に教えてくれたので、わかりやすく興味深い授業だったというコメントをいただきました。また、クラブ見学では多くの中学生が自分の興味あるクラブに足を運び、長時間見学している様子が見受けられました。次年度、多くの中学生が岳陽生として入学してくることを期待しています。

**第5回岳嶺祭：10月8日(木)、9日(金)**

校内開催のみとなった今年度の岳嶺祭は、1日目に校内祭が行われ、2日目にクラスマッチが行われました。

1日目は、多くの生徒たちが文化祭企画に参加し、各クラブの日頃の成果を披露する場となりました。また、フリーステージではさまざまなダンスパフォーマンスが行われ、会場も大いに盛り上がりしました。2日目は、バスケットボール、ソフトバレー、サッカー、アルティメットの四競技が行われました。生徒たちは、ボールを一生懸命追いかけ、楽しんでスポーツに取り組んでいる姿が見られ、3年5組が総合優勝を飾りました。



例年とは違った岳嶺祭にはなりましたが、日頃から育ててきた仲間との絆により、生徒にとって“唯一無二”のものになったと思います。